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A c o n t e c e r  S i n d i c a l
La necesaria reinvención de 
la lucha sindical colombiana.
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E d i t o r i a l

En el año 2008, ya hace diez años, durante el Gobierno de Ál-
varo Uribe Vélez y estando en cabeza de la administración de la 
Previsora, Diego Barragán Correa; se llevó a cabo una decisión 
tomada por la Junta Directiva de la compañía: El cierre “temporal” 
de la Sucursal Barranquilla.
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U n a  d e c i s i ó n 
c u e s t i o n a d a . . .
y  una  pend ien te

       sta decisión, trajo como con-
secuencia, varios hechos que 
afectaron a los trabajadores, a la 
organización sindical y a la enti-
dad misma: De un lado, el des-
pido colectivo e injustificado de 
los trabajadores de la sucursal; en 
segundo lugar, el inicio de proce-
sos judiciales en contra de los di-
rigentes sindicales de Sintrapre-
vi, para tratar de despojarlos de 
su fuero sindical, aspiración que 
afortunadamente no se ha conse-
guido y; por último, el inicio del 
funcionamiento de una sucursal 
“virtual”, que, hasta el momento 
no ha arrojado buenos resultados 
ni ha podido demostrar su apa-
rente eficiencia.

En este espacio editorial, nos 
referiremos, para quienes no co-
nocen la historia, a la manera 

como fue contratada la firma que 
maneja la “virtual” de Barranqui-
lla, es decir, Evolucionar de Se-
guros EU.

En la sección “Que pasa en 
Previsora”, se ampliará esta in-
formación, haciendo referencia 
a la situación financiera de la su-
cursal y un análisis de las cifras 
actuales.

La decisión cuestionada
La decisión de cerrar temporal-
mente la Sucursal Barranquilla, 
fue tomada por la Junta Directiva 
de la Previsora, el 13 de febrero 
de 2008.

Para llevar a la práctica esta 
decisión y escoger la Operadora 
Virtual que llevará a cabo las la-
bores de la Previsora en esa ciu-
dad, se publicó un “Aviso de In-

vitación” en el Diario El Tiempo, 
desde el día miércoles 19 de mar-
zo de 2008 hasta el día miércoles 
26 de marzo de 2008.

La “invitación”, no tuvo la ca-
lidad de Licitación, Concurso de 
Méritos o Invitación Privada. Es 
decir, que para llevar a cabo esta 
virtualización, ni siquiera se con-
sideró la posibilidad de calificar-
la dentro de una de las modalida-
des establecidas legalmente para 
contratar con la compañía. Fue 
suficiente, si se analiza lo que ya 
se estaba fraguando, una simple 
“invitación”.

En cuanto a los ocho días en 
que fue publicado el aviso, se 
presenta una situación muy para-
dójica por no decir coincidencial: 
Solo tres fueron días hábiles, el 
miércoles en que se inició la pu-

blicación y los siguientes martes 
y miércoles; ya que no se deben 
tener en cuenta como hábiles ni 
el sábado ni el domingo y los días 
jueves y viernes, pues fueron días 
“santos”, así como el siguiente 
lunes que fue festivo.

En este cortísimo plazo se 
debieron estudiar, analizar y es-
tructurar todas las operaciones 
de una empresa para manejar 
una sucursal como Barranqui-
lla, cuya producción ascendía a 
$20mil millones. Pero para di-
cha empresa, ese tiempo aparen-
temente fue suficiente para rea-
lizar un estudio de mercado que 
les permitiera concluir que era 
viable la operación y presentar 
la propuesta. Es decir, necesa-
rio para preparar y establecer un 
presupuesto de ingresos y egre-
sos, entiéndase, primas, sinies-
tralidad, gastos administrativos, 
gastos comerciales, comisiones, 
reservas, etc. y demostrar que 
era un negocio viable.

En el aviso publicado al que 
hicimos referencia, se determinó 
quienes podrían participar en la 
invitación:

“(…) personas jurídicas que 
pueden demostrar como míni-
mo más de diez (10) años de 
experiencia en la colocación de 
seguros generales y de vida o 
Empresas Unipersonales, cuyo 
representante legal acredite tal 
experiencia (…)”.

En dicho aviso también se es-
tableció quien y que servicios se 
prestarían:

“(…) El representante legal 
se encargará de prestar los ser-
vicios de Promoción, expedición, 
recaudos y administración de los 
contratos de seguro que ofrece o 
que a futuro llegase a ofrecer LA 
PREVIORA S.A. COMPAÑIA DE 
SEGUROS (…)”.

Como se conoce, la empresa es-
cogida fue Evolucionar de Seguros 
EU, por encima incluso de otras 
propuestas presentadas con mejo-
res condiciones en cuanto a capital, 
idoneidad e infraestructura. Tal es 
el caso del Consorcio Grillo, Mutis 
y González; descartado de la invi-
tación, no solo por tener solo siete 
años de experiencia, sino, de ma-
nera sorprendente, por no ser una 
empresa unipersonal.

El registro mercantil de la Cá-
mara de Comercio señala que 
Evolucionar de Seguros EU, se 
trata de una empresa creada por 
medio de escritura pública No. 
540 del 19 de marzo de 2008, 
otorgada en la Notaria Segunda 
de Barranquilla con un capital de 
veinte millones de pesos, e ins-
crita en la Cámara de Comercio 
el 25 de marzo de 2008.

Es decir, es una empresa creada 
el mismo día en que se colocó y 
publicó el aviso de invitación, con 
un capital mil veces inferior a las 
operaciones que iba a manejar, y 
registrada mercantilmente un día 
antes de que se venciera el plazo 
para presentar las propuestas.

En cuanto a las personas in-
volucradas en la operación, es 
preciso señalar que la señora Eli-

zabeth Saieth Sierra, quien apa-
rece en el registro mercantil de 
Evolucionar como Gerente, era, 
en el momento del cierre de la 
sucursal, la Directora Comercial 
de la misma, contratada a través 
de una firma temporal.

Y el Señor Ernesto Puente, quien 
actuaba como Gerente de la Regio-
nal Norte, en cabeza de la Sucursal 
Barranquilla, pasó a ser, ni más ni 
menos que el dueño del nuevo “ne-
gocio”. O sea, que éste quedó en 
manos de quienes desde la sucursal, 
fungían como directivos.

La decisión pendiente
Como señalamos anteriormen-
te, la Junta Directiva de la com-
pañía tomó el 13 de febrero de 
2008 la decisión de cerrar tem-
poralmente la sucursal. Así que-
da explícito en el Acta No. 941 
de la misma:

“(…) los miembros de Junta 
Directiva (...) aprueban (...) el 
cierre de la Sucursal Barranqui-
lla y acogen la opción del esce-
nario que contempla la virtuali-
zación de la misma con el fin de 
lograr estabilizar en tres años los 
resultados y lograr un retorno 
positivo (…)”

Todos los análisis que se ha-
gan: Comercial, Técnico, Finan-
ciero y hasta Político; demues-
tran que las condiciones que se 
presentaban para “justificar” el 
cierre, ya fueron superadas.

Han pasado diez años y la de-
cisión de retornar positivamente 
aún sigue pendiente. 
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Trabajadores de la Sucursal Barranquilla e integrantes de la Subdirectiva Norte de Sintraprevi

Los integrantes de la Junta Directiva Nacional de Sintraprevi visitan las antiguas instalaciones
de la Sucursal Barranquilla de la Previsora.

n solidaridad con los trabajadores 
y dirigentes sindicales de la Su-
cursal Barranquilla, y para rendir 
un homenaje a la lucha que tras 
diez años, aún se lleva a cabo; 
se tomó la decisión de realizar 
la Junta Directiva Nacional de la 
organización sindical en la ciu-
dad de Barranquilla. Este evento 
se efectuó en el presente mes.

Y es que, para quien no co-
nozca los intríngulis del proce-

so, la situación de este grupo de 
valientes trabajadores, puede ser 
cómoda. Pero cuando se conocen 
los pormenores del mismo, se 
puede concluir fácilmente que ha 
sido una lucha jurídica de “David 
contra Goliat”, en la cual, contra-
rio a lo pronosticado por la em-
presa, se han obtenido resultados 
justos y positivos.

Son diez años en los que las 
diferentes administraciones de la 

Previsora han tratado de obtener 
el levantamiento del fuero sindi-
cal (así se conoce esta figura en 
el argot judicial) de siete dirigen-
tes sindicales de la Subdirectiva 
Norte de Sintraprevi y un diri-
gente del Comité Ejecutivo Na-
cional; sin lograrlo.

En primera instancia, duran-
te la administración Barragán 
(2008), se intentó, a través de 
demandas laborales, despojar del 



fuero a los trabajadores para des-
pedirlos. Ante la valerosa defensa 
de ellos y los asesores jurídicos; 
en el año 2015, durante la admi-
nistración Restrepo, nuevamente 
se arremete en su contra; esta vez, 
tratando de trasladarlos e iniciando 
nuevos procesos jurídicos.

Como si esto fuera poco, la ad-
ministración de la compañía y sus 
costosos asesores jurídicos, han 
interpuesto tutelas en contra de los 
fallos judiciales que les dan la ra-
zón a los trabajadores.

Esta lucha, que ya es histórica a 
nivel del movimiento sindical co-
lombiano, por su prolongada du-
ración; aún se libra en los estrados 
judiciales, a pesar del enorme per-
juicio moral, económico, familiar 
y social que se le viene causando 
a este grupo de aguerridos trabaja-
dores.

El origen
Esta historia tiene su origen en 
una equivocada decisión en el año 
2008 de la Junta Directiva y de la 
administración de la compañía, de 
cerrar “temporalmente”, por tres 
años, la Sucursal Barranquilla, ante 
una serie de circunstancias que se 
presentaban en ese momento.

Y para hacerlo, escogieron la 
opción de “virtualizar” la sucursal, 
es decir; despedir de manera co-
lectiva a los trabajadores a térmi-
no indefinido, sin la autorización 
debida del Ministerio de Trabajo, 

iniciar procesos para despedir a los 
dirigentes sindicales de Sintraprevi 
y contratar una empresa para que 
llevara a cabo las operaciones de la 
Previsora en esa ciudad (ver edito-
rial). Años atrás, ya se había toma-
do la decisión, también equivoca-
da, de cerrar las sucursales Santa 
Marta y Valledupar.

Tres, fueron las circunstancias 
que la administración argumentó 
ante la Junta Directiva de la em-
presa, para sustentar la propuesta 
de cerrar temporalmente la sucur-
sal, luego de analizar los resulta-
dos del plan de recuperación de la 
misma durante los años anteriores 
(2005-2007):

1. Masificación del mototaxismo.

2. Crecimiento del parque de 
motos aseguradas (desbordando 
los índices de sinestralidad del 
Soat.

3. Inflexibilidad de los gastos.

La realidad actual
A hoy, las tres circunstancias ya no 
existen. Veamos:

1. La administración de la ciu-
dad, adoptó los Decretos 091 y 
1019 de 2011, mediante los cuales 
se impusieron una serie de medidas 
para controlar de manera eficaz la 
circulación de motos en la ciudad 
y en especial contra la práctica in-

discriminada del mototaxismo, lo 
cual permitió la reducción casi to-
tal de esta modalidad de transporte 
de manera irregular. Al respecto, 
aún se sigue legislando: El Minis-
terio de Transporte dio a conocer el 
pasado 12 de julio, que ya está listo 
el borrador de una resolución con 
la que se regulará a los bicitaxis y 
mototaxis en el país, que en ade-
lante pasará a ser un servicio pú-
blico. El propósito de la resolución 
es integrar este servicio al sistema 
de transporte de cada ciudad, per-
mitiendo el acceso principalmente 
a los lugares que no tengan cober-
tura de buses.

2. Si bien en la capital del De-
partamento del Atlántico, sucede 
lo mismo que en todo el país, es 
decir, que el parque automotor de 
motos no ha disminuido sino au-
mentado, la diferencia a hoy radi-
ca en que todas las aseguradoras 
autorizadas pare expedir el Soat 
lo hacen sin discriminación algu-
na, como anteriormente sucedía y 
en competencia abierta. En la dé-
cada anterior, La Previsora era la 
única aseguradora que expedía el 
Soat para motos en esta ciudad, lo 
cual generaba altos índices de si-
niestralidad, afectando de manera 
considerable el estado de pérdidas 
y ganancias de la Sucursal.

Una tarea pendiente en este 
sentido, no solo de la Previsora, 
sino de todas las aseguradoras; es 

la aplicación de medidas como el 
nuevo sistema de información de 
atención en salud a víctimas de ac-
cidentes de tránsito, las auditorías 
en sitio, la disminución en las co-
misiones de intermediación y de-
más políticas que las entidades gu-
bernamentales implementen para 
reducir los costos y gastos inhe-
rentes al Soat. Un avance impor-
tante en este aspecto es el proceso 
de desmaterialización del Soat que 
entró en vigencia en el país y que 
permite el mayor control y agili-
dad por parte de las entidades de 
tránsito al momento de verificar 
la veracidad del mismo. Las ci-
fras del Registro Único Nacional 
de Tránsito (Runt) muestran que 
al cierre de abril de 2018, de los 
464.289 automotores registrados 
en Atlántico, 223.095 no tenían 
el seguro obligatorio al día, esto 
representa un 48% de evasión. El 
Atlántico está por encima del pro-
medio nacional que es del 43%, 
pero a su vez es el menor entre los 
departamentos de la Costa Caribe, 
donde el porcentaje de automoto-
res sin Soat vigente es del 65%.

Para el caso de Barranquilla, 
la evasión es del 34% con 63.197 
vehículos matriculados sin seguro 
vigente.

3. Sobre el tercer aspecto, es 
preciso afirmar que si con la infle-
xibilidad de los gastos se pretendía 
hacer referencia a los gastos de per-

sonal, especialmente los ocasiona-
dos por los beneficios establecidos 
en la Convención Colectiva de Tra-
bajo; con la negociación de la mis-
ma, realizada en el año 2006, para 
la vigencia 2007 – 2011, esta desa-
pareció, pues en dicha negociación 
se congelaron tres de la cláusulas 
convencionales más representati-
vas: Indemnización unilateral, días 
adicionales de vacaciones y bonifi-
cación de antigüedad.

Sumado a esto, y contrario a lo 
que se esperaba, el cambio de ope-
ración del negocio de sucursal a 
operador virtual no ha brindado los 
resultados esperados. A pesar de ini-
ciar su gestión “cero kilómetros”, es 
decir, libre de toda “carga prestacio-
nal” y de todas las demás aparentes 

causas que originaron el cierre, los 
resultados no son consecuentes con 
el mercado de la ciudad y no refle-
jan el crecimiento al que se debería 
haber llegado. Las cifras así lo de-
muestran. El Resultado Técnico sin 
Soat, acumulado de los últimos seis 
años arroja una pérdida de $3.380 
millones (ver cuadro No. 1).

Cuadro No. 1 
A junio de 2018, este Resultado Téc-
nico, teniendo en cuenta el Soat, es 
negativo en -$280.7 Millones. So-
lamente los costos directos de pro-
ducción alcanzan los $266 Millones. 
Ello, sin tener en cuenta, los gastos 
directos de la Sucursal, que llegan a 
los $44millones y los costos asigna-
dos de Casa Matriz que ascienden a 
$827 Millones.

Esto indica que el camino esta 
allanado para que, en las mismas 
condiciones que está operando Evo-
lucionar, una sucursal propia de la 
Compañía sea mucho más rentable 
para la Previsora. La sola “cola” de 
siniestros, cartera y demandas judi-
ciales que se tenían al momento del 
cierre, a hoy prácticamente ya no 
existen.

De darse la reapertura, ésta sería 
con personal mayoritariamente nue-
vo, con excepción de los actuales 
dirigentes sindicales, lo que incidiría 
de manera favorable en la carga la-
boral de la renovada Sucursal Barra-
quilla.

Esperamos que la administración 
actual de la Previsora considere dar el 
paso y lo haga lo antes posible. 

Cuadro 1.

 El aviso de ofrecimiento de las ofici-
nas que aún hoy se mantiene.

 Al frente de donde funcionaba la sucur-
sal, en el Centro Empresarial la Previsora, 

opera hoy en día la Fiduprevisora.
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l sindicalismo colombiano de-
berá enfrentar a Duque, a los 
empresarios y a su ministra de 
Trabajo. Es evidente que con 
una tasa de sindicalización es-
tancada en 4.6 por cada 100 
trabajadores y la atomización 
en más de 5000 organizaciones 
registradas, los sindicatos ca-
recen de fuerza y capacidad de 
negociación frente al empresa-
riado, que cada día se concen-
tra, trasnacionaliza y empodera 
más. Tampoco ayuda la juris-
prudencia de la Corte Constitu-
cional y la Corte Suprema que 

deciden casi siempre a favor de 
los empresarios sobre asocia-
ción sindical y negociación co-
lectiva, restringiendo la libertad 
sindical, debilitando nuestro 
movimiento.

El promedio de afiliados por 
sindicato ronda los 150 miem-
bros lo que los hace impotentes 
para actuar. Muchos líderes pa-
recen felices ante tamaña debi-
lidad, aspiran a su convención 
o su laudo, permisos, fueros y 
algún auxilio. Vivimos tranqui-
los con el esperpento judicial 
de que aunque un trabajador 

solo se puede beneficiar de un 
convenio colectivo, puede afi-
liarse al número de sindicatos 
que quiera.

El de huelga, como lo hemos 
advertido en otras columnas, 
es un derecho difícil de ejercer 
en Colombia por su excesivo 
ritualismo legal, y aunque en 
2008 cambió el procedimiento, 
no cambiaron las normas sus-
tantivas, vigentes desde 1950. 
Para declarar una huelga que 
cumpla los pesados requisitos 
de la ley se necesitan sindicatos 
grandes y fuertes con poder de 
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movilización y presión, no solo 
buenos abogados.

Pero no nos podemos que-
dar sentados esperando la re-
forma ante las puertas de la 
ley. Hay mucho que podemos 
hacer. Mientras conquistamos 
una reforma constitucional que 
garantice la representación sin-
dical, la negociación colectiva 
por rama, o se reforma el dere-
cho de huelga, hay que seguir 
luchando y adelantando por fin 
procesos de autoreforma, de los 
que mucho discurso se ha hecho 
y casi nada se ha concretado.

Sobre esto ha venido hablan-
do el profesor Marcio Tulio 
Viana quien ha señalado que en 
el presente la huelga debe con-
vivir con el boicot, entendido 
este como, la apropiación de 

la imagen de las empresas por 
parte de los sindicatos para la 
defensa de los intereses de los 
trabajadores. El maestro explica 
en un interesante ensayo la cri-
sis por la que atraviesa el dere-
cho de huelga a escala global y 
la necesidad de seguir luchando 
mediante acciones colectivas 
que no desafíen los tribunales 
de justicia. En sus propias pala-
bras: “…no se trata de una alter-
nativa, en el sentido de “o esto 
o aquello”. A corto plazo, por lo 
menos, huelga y boicot pueden 
andar juntas…”.

Por los cambios sociales 
y políticos veloces que vive 
el mundo las organizaciones 
de los trabajadores deben re-
pensarse, resignificarse a tra-
vés de la acción colectiva, de 

luchar de otras formas y con 
nuevos aliados.

Precisamente, el profesor 
Beethoven Herrera Valencia 
opinaba recientemente que los 
sindicatos vienen cambiando 
de estrategia y destacaba los 
logros sindicales obtenidos me-
diante luchas internacionales en 
el marco de la OIT, las campa-
ñas contra los tratados de libre 
comercio y la OCDE, en donde, 
gracias a la movilización glo-
bal, hay mejores condiciones 
laborales para los trabajadores 
colombianos. Y es que gracias 
a esa lucha sindical global es 
que se están poniendo en el de-
bate público la posibilidad de 
eliminar los pactos colectivos, 
o el fortalecimiento de la ins-
pección, vigilancia y control 
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sobre la tercerización laboral. 
En el escenario internacional 
hay una gran oportunidad para 
la acción sindical.

Ante los retos que enfrenta-
remos en estos cuatro años, nos 
toca salir a las calles a defen-
der nuestros derechos, pero en 
la negociación colectiva, en el 
lobby legislativo y en la acción 
global del sindicalismo colom-
biano, tenemos que echar mano 
de la “apropiación” de la mar-
ca empresarial, es decir de su 
reputación, para defender a los 
trabajadores.

En esa apropiación de la mar-
ca, a través de redes sociales y 
campañas globales, tenemos una 
importante oportunidad. Por eso 
la comunicación pública es un 
asunto al que deben apuntar las 
organizaciones sindicales, pla-
neando la acción, definiendo es-
trategias, generando contenidos 

e información, a partir del cono-
cimiento de nuestros públicos, 
convirtiéndonos en reeditores 
que promuevan en la sociedad la 
defensa del trabajo y los trabaja-
dores como columna vertebral de 
nuestro país.

Las redes internacionales de 
trabajadores han vuelto comunes 
los Acuerdos Marco y los sindi-
catos globales, para establecer, 
en medio de tanta corporación 
trasnacional, los mínimos labo-
rales que deben respetar las em-
presas. Por ejemplo, en el caso 
de Prosegur, la UNI (Sindicato 
Global) nos ha dado ejemplo de 
cómo se libran esas batallas a ni-
vel internacional, sin las cuales 
no sería posible hacer sindicalis-
mo en Colombia en una empre-
sa antisindical. Con un acuerdo 
marco global también empezó 
el sindicalismo en las tiendas 
de Cencosud, que se mantiene 

gracias al tesón de su liderazgo 
juvenil.

La semana pasada se hizo vi-
ral a nivel global, una singular 
protesta del Sindicato de Obreros 
de la Empresa Innova Ambiental 
de Lima, Perú, que, como señal 
de inconformidad, barrieron las 
afueras del Palacio de Justicia, 
rechazando la corrupción, exi-
giendo limpiar la rama judicial y 
reclamando más puestos de tra-
bajo. Esta especie de “subverti-
sing” tuvo más impacto mundial 
que cualquier forma tradicional 
de reacción sindical, tuvo cien 
veces más impacto que un aviso 
tradicional de prensa.

Hoy hay múltiples maneras de 
hacer acción colectiva sindical, 
que no ponen en riesgo a organi-
zaciones ni trabajadores y tienen 
grandes impactos en consumido-
res y ciudadanía que se informa 
sobre los estándares laborales 
de las marcas corporativas y que 
son mecanismos de presión. Hay 
que echarles cabeza. Hay que 
crearlas.

El nombramiento de la seño-
ra Alicia Arango, uribista dura, 
como ministra de Trabajo, es 
prueba de que vienen con todo y 
por todo. No los dejaremos. Hay 
que seguir luchando con inteli-
gencia. El mundo del trabajo ha 
cambiado, el sindicalismo no se 
puede quedar atrás. 

El llegar a los 41 años como 
organización sindical es un 
reto que conlleva a renovar 
el entusiasmo con que se ha 
trabajado durante todos estos 
años. Como representantes de 
los trabajadores, reiteramos 
nuestro compromiso de traba-
jar en equipo, siempre en la 
búsqueda del bienestar y el de-
sarrollo de los trabajadores de 
la Previsora y de sus familias.

D   estacamos los mensajes recibidos por parte de 
nuestros afiliados y cercanos colaboradores en este 
aniversario:

Feliz Aniversario Sintraprevi, como siempre en pie 
de lucha por los trabajadores.
Alejandro Llanos - Sucursal Barranquilla
Integrante CEN Sintraprevi
---------------------------------------------------------
41 años de servicio a la comunidad trabajadora de 
La Previsora, gracias,
!SINTRAPREVI, FELIZ CUMPLEAÑOS, CARAJO!
Arlen San jUan
Presidente Subdirectiva Norte
--------------------------------------------------------
Felicitaciones a Sintraprevi, es un honor pertenecer 
a esta Organización Sindical, VIVA SINTRAPRE-
VI. Armando Vives -Suc. Barranquilla

----------------------------------------------------------
Saludos Sintraprevi
Mauricio Calderón - Casa Matriz
---------------------------------------------------------
Muchas felicidades Sintraprevi, muy orgullosa de 
formar parte de esta maravillosa organización.
Olga Ortegón
Bogotá
---------------------------------------------------------
Mil felicitaciones a SINTRAPREVI por su aniver-
sario es un orgullo pertenecer a esta organización 
que lucha por sus trabajadores y por su empresa.
Martha Yolanda desde Sucursal Tunja. Boyacá 
la tierra del sumerce.
----------------------------------------------------------
Felicitaciones y por otros 41 mas
Rafael Molina - Casa Matriz
---------------------------------------------------------
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Mil felicitaciones, y Bendiciones para todos los integran-
tes de este gran sindicato de trabajadores. Sintraprevi
Carlos Velandia - Casa Matriz
---------------------------------------------------------
Es un orgullo pertenecer a SINTRAPREVI y mil 
felicitaciones y mil bendiciones....
Luciana Pardo Sucursal Popayan
---------------------------------------------------------
Felicitaciones, me es grato pertenecer a esta ex-
celente organización. Que cada día trabaja por el 
bienestar de sus afiliados.
Ciro Hernández - Suc Bucaramanga
---------------------------------------------------------
Muchas felicidades por esos 41 años de lucha y 
siempre velando por el bienestar de los funcionarios.
Yuli P. Cárdenas - Suc Armenia
---------------------------------------------------------
Gracias a Dios por todos esos años de lucha y que 
nos regale la oportunidad de cumplir muchos más, 
que nuestra Compañía siga creciendo.
Sandra Ramírez - Casa Matriz
---------------------------------------------------------
Felicidades a todos los Líderes Sindicales que nos 
dejaron un legado de Derechos, a los actuales líde-
res que sostienen nuestra Convención y a todos y 
cada uno de los trabajadores que engrandecen esta 
organización... ORGULLOSA DE SER SINDICA-
LISTA... Únete.. seremos más fuertes...
Aminta Puyo – Presidente Asdecos
---------------------------------------------------------
Saludos. Mariela Vásquez – Medellín
---------------------------------------------------------
Sintraprevi orgullosa de formar parte de ti, Felizzzzzzz 
Cumpleañosssss, q sean muchos años más de lucha.
Yamile Uparela Uparela 
Sucursal Riohacha
---------------------------------------------------------
Feliz cumpleaños SINTRAPREVI que sigan sien-
do muchos pero muchos más en la defensa de nues-
tros derechos.
Heidi Hernández -Montería

---------------------------------------------------------
Muchas bendiciones para todos los integrantes de 
este sindicato.
Claudia Cárdenas - Suc Masivos
---------------------------------------------------------
Muy orgullosa de pertenecer a Sintraprevi y apoyar 
a nuestros compañeros.
Presente, presente, presente… 
Subdirectiva Occidente
Gloria González, Presidente
---------------------------------------------------------
Feliz cumpleaños compañeros de Sintraprevi.
Edgar Aldana – CNT
---------------------------------------------------------
Felicitaciones SINTRAPREVI, gracias por esta lu-
cha constante, para el bienestar y mejor calidad de 
vida de cada uno de los integrantes. Abrazos enor-
mes.
Isabel Ortega B - Suc Popayán
---------------------------------------------------------
Nuestra organización!!! siempre en defensa de to-
dos los funcionarios orgullosa de pertenecer a Sin-
traprevi!
Leslie Quintero, Sucursal Cúcuta
---------------------------------------------------------
A todos y cada uno de nuestros afiliados... mil feli-
citaciones por creer en SINTRAPREVI ustedes son 
el alma viva de esta organización sindical.
---------------------------------------------------------
Orgullosa de pertenecer a SINTRAPREVI, felici-
taciones y bendiciones.
Magdalena Altamar - Suc Barranquilla
---------------------------------------------------------
Vamos por 41 años más… mil felicidades.
Angélica Fonseca - Gerencia de Autos
---------------------------------------------------------
Muchas felicitaciones a Sintraprevi, orgullosa de 
hacer parte de esta organización, Dios bendiga toda 
su Junta Directiva
Ruth Otalora - Suc Neiva
---------------------------------------------------------

Por su labor maravillosa mil gracias! Bendecida 
por pertenecer a esta maravillosa organización.
Nuvia Severiche, Barranquilla.
---------------------------------------------------------
Muchos años más de dignidad y lucha. La patria 
necesita Sindicatos fuertes y maduros, Abrazos.
Carlos Andrés Dussan - Abogado Laboralista al 
servicio de las y los trabajadores.
---------------------------------------------------------
Que la lucha de esta gran organización nunca se 
detenga, y siga siendo exitosa en pro de los funcio-
narios de nuestra compañía. Dios los bendiga. Y un 
muy feliz cumpleaños.
José Alemán - Casa Matriz
---------------------------------------------------------
Feliz cumpleaños querida organización. Gracias 
por todo lo bueno que hacen constantemente para 
mantener el bienestar de los funcionarios. Un abra-
zo gigante.
Adriana Ortiz
Casa Matriz/Subdirectiva Andina
---------------------------------------------------------
Muchas pero muchas felicitaciones…….
Manuel Cárdenas Ortiz
Especialista | Subgerencia de Infraestructura y 
Servicios Tecnológicos Gerencia de Tecnología
---------------------------------------------------------
Super felicitaciones que sean uno 
10000000000000000000 años más.
Carmen Eugenia Charria
Profesional Admón. y Cartera Suc Cali
---------------------------------------------------------
¡¡Feliz aniversario Sintraprevi!!
Alicia Yaneth Jurado Delgado
Sucursal Pasto
---------------------------------------------------------
Compañeras y compañeros SINTRAPREVI
Llegar a los 41 años de vida en una organización 
sindical es el fruto de la persistencia, sentido de 
pertinencia, pero ante todo lealtad a los principios 
sindicales y a su organización sindical.

La dinámica del Sindicato es la interrelación de di-
rectivos y afiliados.
Los avances en negociación colectiva es producto 
de la confianza construida.
FELICITACIONES DESDE LA CUT BOGO-
TA CUNDINAMARCA A TODAS Y TODOS
---------------------------------------------------------
Un abrazo fraterno
Manuel Tellez G.
Presidente
---------------------------------------------------------
Feliz cumpleaños y gracias por su trabajo.
Karol Fernández Vásquez
Técnico de Emisión
Sucursal Popayán
---------------------------------------------------------
Felicidades a todos los compañeros que no han 
dado su brazo a torcer en la lucha por los beneficios 
y el buen trato laboral
Aaron Ortiz
Casa Matriz
---------------------------------------------------------
Gracias por todas sus manifestaciones, seguire-
mos luchando incansablemente por la defensa de 
la Convención Colectiva y los trabajadores en su 
conjunto.
Gonzalo Jiménez
Sucursal Cali
Vicepresidente Sintraprevi
---------------------------------------------------------
Estoy totalmente segura que seguirán luchando por 
la defensa de la convención y los trabajadores.
Martha Gloria Hernández 
Cali
---------------------------------------------------------
Seguiremos aportando todo lo que se pueda para 
continuar en la lucha, es un gusto servir para nues-
tra grandiosa organización.
Nancy Mendoza
Sucursal Cúcuta
Integrante CEN Sintraprevi. 

A c o n t e c e r
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L o s  A f i l i a d o s
s o n  n o t i c i a

¡ F e l i z
A n i v e r s a r i o !
 omo ya es tradicional, hacemos un especial reconocimiento a las tra-
bajadoras y trabajadores que cumplen quinquenio en la empresa, para 
agradecerles el esfuerzo realizado y motivarles a que mantengan el áni-
mo y así alcanzar objetivos y retos ambiciosos para su futuro, el de su 
familia y para la Previsora.  
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L o s  A f i l i a d o s
s o n  n o t i c i a

O t o r g a d o s  p r é s t a m o s

t e r c e r  b i m e s t r e
d e  v i v i e n d a

os préstamos de vivienda establecidos en la Convención Colectiva de 
Trabajo son uno de los mayores y mejores beneficios que tienen los 
trabajadores de la Previsora, éstos, obtenidos gracias a la lucha sindical 
de muchos años.

En el presente mes, fueron otorgados los préstamos de primera y 
segunda oportunidad, correspondientes al tercer bimestre del año 2018.

Estos fueron los trabajadores beneficiados, a quienes felicitamos por 
este gran logro: 
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